

Bilder zur METAV-Pressinformation: Medical Area auf der METAV 2018: Gesunde Form der Zusammenarbeit für heilsame Technik



((02-01 IMSTec_Maehringer-Kunz.jpg))

Edgar Mähringer-Kunz, Geschäftsführer der IMSTec GmbH, Klein-Winternheim: „Für uns ist die Medical Area der METAV 2018 ein wichtiges Puzzlestück innerhalb unserer internationalen Marketingaktivitäten.“

Foto: Presseagentur Fecht



((02-02 IMSTec Fertigungslinie.jpg))

Den Prozess im Visier: Bei IMSTec entstehen unter anderem automatisierte Fertigungslinien wie diese Anlage mit einem individuell angepassten Robotergreifer zum sicheren Transport von medizintechnischen Komponenten und Produkten.

Foto: IMSTec

Die Bilder finden Sie in druckfähiger Version zum Download im Internet unter
<http://www.metav.de/fotos>